



西区の花 アジサイ

西区「感謝の絆(きずな)」

メール



令和 4 年 4 月 28 日

いつも区民のために活動してくださりありがとうございます。これからもよろしくおねがいします。



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール

西
NISHI



令和4年6月9日

時々書類申請の為、来ています。
 わからずい所など親切に教えてくれて、感謝しています
 どの課の職員さんもしんしんに対応、とても
 気持ち良く、家路に帰れます
 いつもいつもありがとうございます
 またちょくちょくと訪れると思います
 (申請等々)、親切、丁寧の姿続けて
 欲しいと思います。訪れる方々の為にも



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール

西
NISHI



令和4年6月15日

梅雨が似合う紫陽花は西区の花です
 西大宮から区役所に続くロードできれいに
 整備された径で咲いています。ほととしまの
 お世話とされている皆さま、本当にご苦労さ
 ます。
 18日、19日に開催される指扇氷川神社の
 “おじいまつり”も楽しみです。



西区の花 アジサイ

西区「感謝の絆(きずな)」

メール



令和 4年 6月 29日

早い梅雨明けに体もびびりしていますが、
西区の花「アジサイ」はきれいに咲いています。
気持ちにゆとりを持って「アジサイ」を楽しみ
たいと思います。

40代 女性



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール

西
NISHI



令和 7年 7月 7日

私は5年ほど前に西区に越えてきて、その時アジサイの町だ
 だと思いました。6月生まれなこともあって、私は昔からアジサイが好
 好で、小学校の工作でもアジサイモチーフの作品も多く作っていたため
 この町のことをすごく好きになりました。そして今回、西区役所で未来の
 ワーク体験をして、ここに11人いる人が西区の暮らしを学んでくれているんだなと
 思いました。アジサイのせん定なども行い、公務員の皆さんの仕事の様子
 を見て、改めてこの町が大好きになりました。来ている11人の将来の夢も、
 公務員に傾いている気がします。2日間の短い間でしかたが、お世話に
 なりました。ありがとうございました！これからよろしくお願いします。



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール

西
NISHI



令和 4年 7月 7日

2日間、貴重な職場体験をさせていただきありがとうございました。
 自分達の当たり前前は、当たり前ではなかった。今の当たり前は
 西区役所の皆様により守られていることを、体験を通じて改めて
 実感しました。
 区役所内で、様々な課に分かれていて、選にあり仕事内容は
 全然違う。やりごとおもしろいね、と感心しました……！！
 将来の夢は、まだ具体的に決まらないうえに、この経験と
 生かして生きていきたい。と感心しました。2日間、ありがとうございました……！！



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール



令和 年 7月28日

二階 田中 護料 さま へ
対応 には 本人 の 新 切 手 票 に
対 し 思 へ ば 幸 々 々 と 御 礼 申 上 せ ます。



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール

西
NISHI



令和4年9月6日

弟が迷子になった時に歩いていたら人が保護してくれて警察の人が対応してくれたことがあります。知り合いの人が私の家を警察の人に言うくれました。それで弟は無事、帰ってきました。西区の人はずっと優しい人が多いなと思いました。学校の帰りに地域の人がパトロールをしてくれていたり近所に住む人も私たち家族が困った時、助けになってくれました。私は西区に住んでいてよかったと思います。



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール

西
NISHI



令和4年9月6日

コロナでお祭りができなくなってしまっていて少しかなしい気持ちになっていたのですが、自治会の人達がおみこしを出してくれて、すこしでもみんなが喜んでくれるような工夫をしてくれてとてもうれしかったです。私の家の前も通ってくれてお祭り気分を味わえました。とても感謝しています。ありがとうございました。



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール



令和4年9月14日

大学受験の勉強課題の資料集めで、区の花のアジサイについて
調査しています。その中で、色々の説明していただき、
知らない魅力もたくさんあっておもしろかったです。
あと、色々の花には、知ってほしいと思いました。
大学合格して、いつか貢献できたらいいなと思っています。



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール

西
NISHI



令和 ~~4~~ 年 11月 28日

西区役所様

ありがとうございます

支援課の 秋本さん 松本さん

ありがとうございます

またよろしくお願ひします



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール

西
NISHI



令和 ~~4~~ 年 11月 28日

区役所の皆さん

ありがとうございます

25の 鈴木さん

22の高野さん

親切にありがとうございます

またよろしくおねがひいたします



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール



令和4年12月26日

西区役所の皆様

お忙しい中、親切にご対応いただき

ありがとうございました。

少しの交流、温い交流が身に沁る今日この頃です。

良いお年をお迎えください!!



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール

西
NISHI



令和5年1月13日

職員さんが親切でした。



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール

西
NISHI



令和5年1月26日

西区は自然ゆたかです。とても住みやすく、
良い町です！



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール

西
NISHI



令和 5年 1月 26日

私は西区名取さいたま市が好きです。以前、次兄とさいたま謎旅に参加しに行きましたが、謎旅を通じて改めてさいたま市の魅力を感じました。大宮駅周辺の都会的な一面と持ち合わせていて且、豊かな自然と深い歴史・文化もあるさいたま市の魅力は知り知ることができないと思っています。又、まちを歩いてみたり観光したりすると、元々違う文化を抱えていたから、まちごとに雰囲気が一変しているのもさいたま市の良さの一つだと思っています。これからは勉強で忙しいので、イベント事に毎度参加することはできないと思いますが、気分転換もかねてゆっくりまちあるきをしていきたいです。



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール

西
NISHI



令和 5年 1月 1日

西区で一番気に入った場所は、荒川の土手です。なぜかというところ、土手から見ると富士山が最高に美しいからです。あんなに美しい空が時間をいれたたきあひかがとうごうございました。



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール

西
NISHI



令和5年2月1日

未来くる7-7で三日間お世話になった中学生です。
 お忙しいところ、西区役所の仕事について丁寧にご指導いただきありがとうございます。マップ作りやパトロールなどを体験させてもらい、私たちのくらしは西区役所に変えられて成り立っているのだなと深く感じました。区のために働くことにみなさんがやりがいを感じているのがよく分かり、素敵な姿だなと思いました。
 働くことの大切さ、西区役所の仕事について、地元を愛する心などなど、たくさんのごことを学ばせていただいた三日間でした。西区役所様本当にありがとうございました！



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール

西
NISHI



令和5年2月9日

西区役所は月1度はいし言われることがあります
 皆さん職員の方々が、西区に住むわたしたちが
 少しでも住みやすいようにと陰にて努力して下さる
 姿、直接は見られないものの、その御活躍がある
 からこそ、と、感謝しています。
 “西区が大好き”この地域に住みたいと思
 う人が、1人で多くいてくれたらと思います
 できれば西区の住民でいたいです!! オ-ッとね!!



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール

西
NISHI



令和 5 年 3 月 2 日

今日は耳敏業体馬合ンせていた。ただ、ありがとうございました。
 僕が思っていた作業とはたいが違っていたことだ。3つの味
 を覚えて仕事内容がぜんぜん違っていてとどろかえり
 きました。他にもたんとおしていただいた。お礼の状は西区の
 歴史をいかにしても詳しくして西区に文ける思いがあること
 とすじいと思いをしました。今日の経馬合を其かして4年来
 になつたかと思ひます。ありがとうございました。



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール



とてもいい勉強になりました！

経験を大切にします！！

令和 5年 3月 2日

西区役所の 田村 さん・村松 さん・横川 さん 未来くる17-17体験
で お世話になりました。

私は、土田さま市西区がとっても好きです！なので、これから
西区について情報を迷信したり、安全に暮らせるような土田さま
市西区を作ったってかっこいい！私は、この職業体験で学んだ
ことを全て日常生活で使えるようにしたいと思います。
この体験させてもらい、大人になるための第一歩になった
と思います。絶対にこの経験を忘れないうちにします。
本当に、ありがとうございました！！

西区にっつり
もっと知りた
くなりました！

3日間色々な
言葉でお世話
になりました！



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール



令和 5 年 3 月 1 日

職業体験で、普段あまりみることができない仕事の現場を見たり、実際の仕事をしたりして、貴重な体験をさせていたいただきありがとうございました。地域の人々を支える仕事や、西区の魅力を広めていく仕事など、様々な仕事があることがわかりました。たくさんの方々に教えてくださった区役所の方々、ありがとうございました。この職業体験で学んだことをしっかりと将来に活かしていきたいです。



西区の花 アジサイ

西区“感謝の絆(きずな)”

メール

西
NISHI



令和 5年 3月 1日

西区役所のみなさん、未来くるワークでは本当にありがとう
ございました。

私たちの知らないところで西区の人が暮らしやすいよう、
たくさんの方がいろいろなことをしてくださっている。というのを
未来くるワークを通して知ることができました。

当たり前だと思っっているようなこともたくさんの方のおかげだと
感じました。西区の歴史や、西区の花アジサイ、たくさんのお店や
施設があることなどいろいろなことが知れてよかったです。